

# しょうのだより

鈴鹿市立庄野小学校通信

No. 19

令和5年12月7日

## 人権フォーラムに参加しました（6年生）

11月30日（木）、校区の国府小、明生小、庄野小と平田野中から各6人が、平田野中  
に集まり、「つながる仲間になるために、一歩ふみ出そう、自分から」をテーマに、話し合  
いをしました。庄野小学校代表の6人は、グループ討議の中でもはっきりと意見を述べるこ  
とができました。事前学習や事後学習は、各小学

校にて行い、代表  
以外の児童も当  
日の話し合いを  
各小学校で行い  
ました。



### 【フォーラムに参加した児童の感想から】

- ・喧嘩したらそれだけで縁を切るとかではなく、いい所も悪い所も含めて認め合うことの大切さがわかった。これからは相手の気持ちも考えて、はっきり伝えるのではなくて優しく伝える。
- ・今回学んだことは、当たり前だが「人それぞれ」ということだ。今回の事例は生活する中でよくある問題だ。私は1つの解決策しか思いつかなかったけれど、他の人の意見を聞くことで解決方法のストックを増やすことができてよかった。これから、いじめなどの場面にあったら、1つの考えだけでなくたくさんの考えをもって解決したいと思う。
- ・今回のフォーラムでは、私と意見が違う人もいたし、少し似ている人もいたけど、互いに意見を出し合うこういう機会があってとても良かった。このような機会があったらまた参加したい。自分の意見をはっきり出せるか不安だったが、意見を出せて良かった。

## 多文化共生教育（2年生）

11月16日（木）、高野さんに来ていただき、フィリピンについて教えていただきました。国の場所や、気候などを説明していただいた後、挨拶の言葉や数の数え方、5回戦で行うじゃんけんの仕方などを教えていただきました。国によって、言葉や遊び方などが違う文化があることを知ることができました。



## 社会見学に行きました（5年生）

11月24日（金）、犬山市のリトルワールドに行きました。世界の国々のそれぞれの文化を住居等の野外展示や本館展示を見学し学習しました。予め班で決めてあった国の衣装を試着することで衣文化の多様性も感じる事ができました。今回は、クロムブック（パソコン）を持参し、熱心に住居や衣装を試着した姿などを写真で記録し、帰校後の学習をまとめるための資料としました。



## 授業参観

11月29日（水）、授業参観を実施しました。どの学年の児童も、普段とは異なり、緊張した様子で、授業中に臨んでいました。

5年生は、公開デーに合わせて音楽集会を行い、小学校音楽会で発表する合唱を披露しました。まだまだ練習途中でしたが、本番の12月7日（木）午後には、イスのサンケイホール（鈴鹿市民会館）の広い舞台で堂々と合唱できるように頑張ります。



← 5年生

修学旅行のまとめの発表会→  
6年生



## 社会見学に行きました（3年生）

12月1日（金）、鈴鹿市漁業協同組合（白子漁港）、市役所、鈴鹿市中央消防署に見学に行きました。漁協では、多い時には船曳網漁で約2万匹のカタクチイワシが獲れることや、5～7月には、アサリなどの貝が獲れることなどを教えていただき、魚魚鈴（ととりん…直売所）では、たくさんの魚を見せていただきました。市役所では、展望室から東西南北の鈴鹿市の様子を学びました。最後の消防署では、署内の仮眠室や消防服などのロッカーなどのいろいろな施設、消防車や救急車などについて丁寧に説明していただきました。楽しみにしていた初めての社会見学、しっかりと学習することができました。

